8月29日 たいこまるプラザ(成羽町下原) たいこまるプラザ落成式



地域局・公民館・図書室・観光案内所・バス停留所などの機能を集約した高梁市成羽複合施設(たいこまるプラザ)が完成し、落成記念式典が行われました。8月31日(月)からは地域局などの業務もスタートし、多くの市民が施設を訪れました。成羽地域の拠点施設として大きな役割が期待されています。

8月30日 神原スポーツ公園(松原町神原) シャルム ホーム開幕戦



サッカー女子・チャレンジリーグW E S T 第 2節の3試合が行われました。吉備国際大学シャルム岡山高梁はホーム開幕戦をシャルムスタジアムでの無観客試合で行い、悪天候の中奮闘したもののアンジュヴィオレ広島に惜しくも敗れました。次のホーム戦は10月11日(日)で、有観客試合を予定しています。

8月23日 市民体育館(落合町近似) 岡川シーガルズサマーキャンプ in 高梁



新型コロナウイルス感染症の影響で延期となっていた岡山シーガルズのスプリングキャンプが、規模を縮小したサマーキャンプ(市内バレーボール団体などを対象とした公開練習・バレーボール教室)として開催されました。トップチームの練習・試合の見学や、バレーボール教室で直接指導を受けることで、本市の競技力向上を図りました。

8月25日 高梁市役所(松原通) 選挙啓発動画制作への感謝状贈呈式



有権者の投票行動を促進する選挙啓発動画「あなたの1歩が未来をつくる」を制作した高梁高校の生徒へ、市選挙管理委員会から感謝状が贈られました。これは、委員会が市内の高校に対し「選挙啓発動画の制作・提供」をお願いしたもので、高梁高校では生徒会が主体となって積極的に取り組み、素晴らしい作品ができました。

動画は市ウェブサイトでも見ることができます。

8月1日 旧吹屋小学校(成羽町吹屋) 旧吹屋小学校校舎保存修理工事の現場公開



成羽町吹屋周辺地域の日本遺産認定を記念し、8月1日から2日にかけて、旧吹屋小学校校舎保存修理工事の現場公開を行いました。今回は、本館の屋根を間近で見学できる最後の機会であり、2日間で668人が来場し、本館の講堂や三間廊下の工事状況を見学しました。また、保存修理に対してたくさんの寄付金をいただいています。

8月18日 高梁自動車学校(高倉町田井) タンデム自転車の活用に向けて



県内の公道でタンデム自転車の2人乗り走行が可能になったことから、「高梁市交流・連携のまちづくりプロジェクトチーム」が、タンデム自転車の普及啓発と障がい者福祉向上のための試乗体験・講習会を開催しました。当日は、関係団体や地域住民など約50人が参加し、タンデム自転車について理解を深めました。

7月16日 高梁市役所(松原通) わくわく子どもコンテスト表彰式



子どもたちが郷土愛を育み、創作を通じて健全 育成に寄与することを目的に毎年開催している 「高梁市わくわく子どもコンテスト ~習字・写 生・標語大会~」の表彰式を行いました。今年は 3密を避けるため、各部門の最優秀賞受賞者のみ の表彰となりました。表彰状と賞品を受け取った 子どもたちは、誇らしい表情を見せていました。

8月10日 高梁市図書館(旭町) 来館者200万人達成



平成29年2月4日に開館した高梁市図書館の 来館者数が、令和2年8月10日に200万人を 達成し、セレモニーを行いました。来館者へ花束 などを贈呈し、それ以降の来館者先着100人に 記念品をプレゼントしました。なお、来館者数 50万人の達成日は平成29年10月28日、100 万人達成日は平成30年9月22日でした。

17 R2 (2020) 9月 広報 たかはし x2 (2020) 9月 16